
№1 平成１８年９月湖南市議会定例会
一 般 質 問 事 項 表

月　日 発言順 議席 氏　　名 質　　 　問　　 　事　　　 項

9月15日 1 20 谷　靖啓 コミュニティバスの運行について

（金） 市有地の有効利用等について

2 14 桑原田　郁郎 公園に健康遊具の導入を

「子ども議会」の開催を

市の職員の異動に「立候補制度」の導入は

9月19日 3 2 山本　吉宗 新橋の架橋と菩提寺中央線の延長を図り、ＪＲ石部駅までの接続に

（火） ついて

4 5 植中　都 湖南市地域福祉計画・障がい者福祉計画について

湖南市まちづくり条例（基本自治条例について）

就学前教育について

5 10 赤祖父　裕美 安全でクリーンなエネルギーの活用について

市民が集う憩いの場所づくりについて

6 4 上野　雅代 学校給食について

　①アメリカ産の牛肉の輸入再開について

　②石油の値上がりについて

7 15 鵜飼　八千子 だれもが安全で快適に暮らせるバリアフリーのまちづくりを

防災への減災対策は

8 3 松本　浩有 新幹線新駅問題について

国一バイパスについて

9月20日 9 6 大継　健蔵 嘉田滋賀県政と市長（市政）との関わり方、対応を問う

（水） 10 7 森　　淳 外国人比率が県下トップの湖南市における外国人の人口増加の見解

とその対応について

湖南市総合計画特別委員会から執行部へ提出した基本計画の修正要

望への対処について

第４回湖南市総合計画特別委員会（7/26）で助役が読み上げた「議

会特別委員会での意見について」と題する市長コメントについて

11 16 鈴木　美智枝 安心して子どもを産み育てられる市の施策について

介護予防事業の取り組みの進捗状況について

行政改革実施計画進捗状況について

12 8 松山　克子 文化の香り高いまちづくりのために

庁内女性職員の幹部職への積極的な登用と職域拡大を

13 21 福島　清彦 裁判員制度について尋ねます。

14 11 田中　文子 資源循環型社会を形成する取り組みを

介護保険改正後の予防サービスに利用者、事業者からの悲鳴

＊月日は予定です。進行状況により変更になる場合がありますのでご了承ください。
　 詳細は、議会事務局（tel.７１－２３４７／fax.７２－２４９５）まで



№2 平成１８年９月湖南市議会定例会
一 般 質 問 事 項 表

月　日 発言順 議席 氏　　名 質　　 　問　　 　事　　　 項

9月21日 15 3 大久保　英雄 郵便局の集配業務の廃止と統合は市民サービスの低下、市の対応は

（木） ありえない１，０００円入札。防災無線の今後の方向は。

市営住宅は用途廃止より改修を。

16 12 坂田　政富 同和事業・教育について

公的助成のされない道路や水路などの改修につき市の助成を求めま

す。

17 9 中村　武治 伝統工芸品石部焼・下田焼をどのように守り育てるのか。

道路整備関連について

湖南三山（常楽寺、長寿寺、善水寺）の防火設備や交通アクセス案

内等は万全ですか。

18 12 望月　卓 湖南市総合計画について

実施計画について

＊月日は予定です。進行状況により変更になる場合がありますのでご了承ください。
　 詳細は、議会事務局（tel.７１－２３４７／fax.７２－２４９５）まで


